· HANDICAPES ·

CONNAITRE SES DROITS

onnaître ses droits'', telle est la vocation de l'Association "Accueil Information Handicapés''.
Créée en 1989 par Fayssal

Zerguine, qui en préside les destinées depuis lors, cette association de bénévoles, se met aux services des handicapés. Pour informer sur le droit, la règlementation, répondre à toutes les questions relatives à des problèmes

sociaux, pour effectuer, si nécessaire, des interventions auprès des élus, dans le périmètre de Salon-de-Provence et des communes environnantes. Cette association peut également se porter partie civile en cas de litiges. Pour tous renseignements l'Association Cellule Accueil Information Handicapés a son siège au 63, rue Helzinski à Salon (90.53.40.90).

